

Artikel vom 25.06.2023

Sommerfest im Steinbruch

## Klare Worte aus München und Berlin



Gut besucht war unser traditionelles Sommerfest im Steinbruch hinter der alten Schule am Sonntag, den 25.06.2023. Bei strahlendem Sonnenschein genossen die Besucher Weißwurstfrühstück, Mittagstisch sowie Kaffee und Kuchen. Sichtlich Spaß hatten die Kinder bei den heißen Temperaturen im überdachten Planschbecken und beim Buddeln im schattigen Sandkasten sowie mit erfrischendem Wassereis.

Unser Ortsvorsitzender Christian Johne freute sich zahlreiche Ehrengäste begrüßen zu dürfen. Neben Bürgermeister Rainer Kroth genoss Altbürgermeisterin Claudia Kappes die einzigartige Atmosphäre vor der Kletterwand im Sandsteinbruch. Auch die stellvertretenden CSU-Kreisvorsitzenden Carolin Straub und Patrick Walter, sowie die Kreisvorsitzende der Frauen-Union Katja Zöller und die Vorsitzende der Frauen-Union Südspessart Gina Gehrig-Spanlang verbrachten gesellige Stunden in Stadtprozelten. Die Mittelstands Union wurde durch den stellvertretenden Kreisvorsitzenden Sebastian Will vertreten und auch der ehemalige Bundestagsabgeordnete Wolfgang Zöller besuchte die Christsozialen am Fuße der Henneburg.

Klare Worte fanden Landtagsabgeordneter Berthold Rütth sowie Bundestagsabgeordneter Alexander Hoffmann im Rahmen ihrer kurzen Vorträge. Von der aktuellen Asylpolitik bis hin zu den Heizungsplänen gingen die Vertreter unserer Region in München und Berlin mit der aktuellen Bundesregierung scharf in Gericht.

Unser Ortsvorsitzender begrüßte in diesem Rahmen mit Sebastian Will, Michael Arnold, Ingo Aulbach, Petra Werthmann, Sven Schork und Julia Dietz zahlreiche Neumitglieder im Ortsverband. Gemeinsam mit den CSU-Listenkandidaten für die anstehenden Wahlen im Oktober Jennifer Rudowicz (Landtag) und Elisabeth Steger (Bezirkstag) wurden auch die Ehrungen langjähriger Mitglieder durchgeführt. Für 30 Jahre Mitgliedschaft wurden Markus Birkholz und Martin Nebauer geehrt. Für 20 Mitgliedschaft wurde Michael Hren sowie für 15 Jahre Mitgliedschaft Robert Roersch geehrt. Für 10 Jahre Mitgliedschaft geehrt wurden, Regina Markert, Johannes Kappes und Volker Walz.